
Città,  Buia:  per  ora  la  Rigenerazione
urbana è solo  un flop

18 Novembre 2020
“In otto anni 21 interventi ma speso il 20% delle risorse. Non si può sprecare la
grande occasione di rimettere in moto le nostre città”. Il  Presidente dell’Ance,
Gabriele Buia, in Audizione alla commissione Ambiente del Senato, ha espresso
l’urgenza di un piano nazionale strategico, stabile e condiviso e di accedere ai
finanziamenti  garantiti  dal  Recovery  Plan  e  dai  fondi  strutturali  Ue  2021/27  per
rilanciare  le  città.
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